

## Kapolres Tasik Kota Melaksanakan Sterilisasi Gereja di Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 10:53



### Kapolres Tasik Kota Melaksanakan Sterilisasi Gereja di Kota Tasikmalaya

Tasik Kota - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban selama Perayaan Jumat Agung dan Hari Paskah, Polres Tasik Kota bersama tim penjinak bom (jibom) Sat Brimob Polda Jawa Barat melakukan sterilisasi di sejumlah gereja di wilayah Kota Tasikmalaya. Tindakan ini dilakukan sebagai bagian dari langkah preventif untuk mencegah gangguan keamanan serta memastikan kelancaran pelaksanaan Jumat Agung dan Hari Paskah

Sterilisasi tersebut dilakukan pada Jumat (29/03/2024), menjelang pelaksanaan ibadah Jumat Agung dan Hari Paskah di beberapa gereja yang tersebar di wilayah Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini melibatkan personel kepolisian yang dipimpin oleh Kapolres Tasikmalaya Kota, dengan tujuan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi umat Kristiani yang akan mengikuti ibadah Natal.

Kapolres TasikKota, AKBP Joko Sulistiono menjelaskan bahwa sterilisasi gereja dilakukan sebagai respons terhadap berbagai potensi ancaman keamanan yang mungkin terjadi selama perayaan Jumat Agung dan Hari Paskah. "Kami berkomitmen untuk melindungi warga yang hendak menjalankan Jumat Agung dan Hari Paskah agar dapat merayakan dengan damai dan khusyuk," ujarnya.

Proses sterilisasi melibatkan pemeriksaan intensif terhadap setiap orang yang masuk ke area gereja, pengecekan kendaraan, dan pengawasan ketat terhadap sekitar lingkungan gereja. Selain itu, petugas keamanan juga memberikan himbauan kepada para jemaat agar tetap waspada dan melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan.

Meskipun tindakan sterilisasi ini bertujuan untuk keamanan, Polres Tasikmalaya Kota juga menekankan pentingnya menjaga sikap toleransi antarumat beragama. "Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat, terutama umat Kristiani, agar menjalankan ibadah Jumat Agung dan Hari Paskah dengan damai dan penuh kasih, serta tetap menghormati perbedaan keyakinan sesama," tambah AKBP Joko Sulistiono

Langkah-langkah keamanan ini merupakan bagian dari upaya Polres Tasikmalaya Kota untuk menciptakan suasana Jumat Agung dan Hari Paskah yang tenang dan aman bagi seluruh masyarakat. Diharapkan, dengan adanya langkah preventif seperti sterilisasi gereja, perayaan Jumat Agung dan Hari Paskah di Kota Tasikmalaya dapat berjalan dengan lancar dan meriah tanpa gangguan keamanan yang tidak diinginkan.